

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE PARACHUTISME

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉSULTATS DE L'ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE: UNE FEMME À LA TÊTE DE LA FÉDÉRATION

67E ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - 14 MARS 2009 - PARIS

Depuis sa création en 1949, la Fédération Française de Parachutisme n'avait eu à sa tête que des hommes. Pour son soixantième anniversaire, l'association se voit offrir par ses adhérents une gouvernance féminine pour la prochaine olympiade. Quatre années de mandat durant lesquelles Marie-Claude Feydeau et son comité directeur œuvreront au développement d'un sport qui fascine mais qui reste pourtant trop confidentiel. En 2008, la Fédération regroupait quelques 35 000 licenciés dont 30% de femmes.

La Présidente

Originaire de Châteauroux, Marie-Claude Feydeau, mariée, un enfant, débute le parachutisme en 1978 et s'engage dans le bénévolat en 1982. Présidente depuis 1985 de l'une des plus importantes écoles françaises de parachutisme - Le Blanc (Indre), elle quitte ce poste fin 2008 pour se consacrer à la campagne pour la présidence de la Fédération. Active dès 1998 au niveau national en tant que membre du Conseil fédéral de la Fédération, Marie-Claude Feydeau est également très investie dans l'activité sportive locale. Preuve en est son élection en 2008 à la Présidence du Comité Départemental Olympique et Sportif de l'Indre. Bénévole engagée mais aussi pratiquante assidue, Madame la Présidente comptabilise à ce jour 3 200 sauts.



Son bureau directeur

Avec 56% des suffrages, la liste de Marie-Claude Feydeau prend les rênes de la Fédération. La Présidente aura à ses côtés Jean-Luc PERCHERON, vice-Président, David ROTH, Secrétaire général, élu sortant, par ailleurs Président de la Ligue de Lorraine et Claude DUBREIL, Trésorier et aussi Président de la Ligue d'Aquitaine.

Contact Presse: Kristell Le Bars | Tél.: 01.53.46.68.67 ou 06.67.86.78.94 @: kris.lebars@ffp.asso.fr | **www.ffp.asso.fr**Fédération Française de Parachutisme 62 rue de Fécamp 75 012 PARIS